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L’association « Vayres à pied » a organisé la pre-
mière manifestation pour le Téléthon de l’an-
née 2014, avec une belle réussite à la clé. 

Le 12 octobre dernier, nos marcheurs ont proposé à 
quelques 150 convives de partager un énorme cas-
soulet pour lequel toutes les recettes seront rever-
sées au Téléthon. 

Réunion publique du 10 octobre 2014
Comme nous l’avions promis, la première réunion publique de la Municipalité s’est déroulée le 
10 octobre. Une cinquantaine de Vayrois sont venus à notre rencontre et nous avons pu faire le 
point des projets actuellement en cours sur 
la commune.

Il a été question des maisons de l’ODHAC 
(toutes les maisons sont maintenant occu-
pées), de la micro-crèche (sa capacité sera de 
10 enfants et son ouverture est prévue le 1er 
janvier 2015), des travaux à la salle des fêtes 
(isolation des fenêtres, mise en place d’un 
WC handicapé et construction d’un sas de 
livraison du côté de la cantine), du projet de 
la Halle du Champ de Foire (d’une superficie 
de 160 m2, sa construction est prévue au pre-
mier semestre 2015), ainsi que des travaux 
de voiries communales.

D’autres réunions seront organisées dans les 
mois à venir et d’autres thèmes seront abor-
dés, tels le budget, les chemins communaux, 
etc.

En bref...
J’ai été questionnée à plusieurs reprises 
sur ce que nous comptions faire concer-
nant le soi-disant « déficit de la commune 
qui ne cesse de croître », et je tiens, par ces 
quelques lignes, à rassurer nos concitoyens.
Contrairement à l’Etat, la loi interdit à une 
commune de voter un budget en déséqui-
libre, et le Trésorier Payeur Général est là 
pour vérifier la bonne application de cette 
obligation.
Donc, ma réponse à la question est simple :   
Vayres n’est pas en déficit, et ne le sera 
jamais. Et je me demande quel intérêt il 
peut y avoir pour certains de colporter de 
telles inepties...
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Le repas était particulièrement réussi. La bonne 
humeur était au rendez-vous, et les organisateurs 
ont réussi à faire chanter bon nombre de per-
sonnes.

La Municipalité, partenaire du Téléthon, remercie 
tous les participants et vous invite à vous rendre 
aux futures manifestations au profit de cette noble 
cause.


